

12. Newsletter INTEGRAENICHEN.CH

Freiwillige für die Integration von Flüchtlingen in Gränichen



Homepage: www.integraenichen.ch
Kontakt: simon.pfeiffer@integraenichen.ch

Gottesdienst zum Flüchtlingssonntag am 16. Juni in der reformierten Kirche

Die Wichtigkeit von Namen & Begegnung am Buffet: Simon Pfeiffer bereitet zusammen mit Ruth Müller und Liliane Zimmermann einen thematischen Gottesdienst zum Flüchtlingssonntag vor. Gottesdienstbeginn um 9.30 Uhr. Musikalische Akzente, handgemachte Fähnchen mit Gesichtern und Namen, ein Buffet mit Fingerfood zum Kosten und Verweilen.

Willkommen sind verschiedenste Beiträge zum Buffet, die von Hand konsumiert werden können. Die Reste werden wieder nach Hause genommen.

Jahresrückblick zur GV

Am 6. Juni 2019 sind alle Interessierten, Freiwilligen und Freunde zum Jahresrückblick nach dem geschäftlichen Teil der GV des Vereins INTEGRAENICHEN eingeladen. Dazu ist ein saisonales Dessertbuffet geplant.

Lebensmittellieferungen

Mit enormem Einsatz sorgen Freiwillige um Henriette Koller und Philipp Rüdiger dafür, dass überzählige Lebensmittel eines Grossverteilers der Vernichtung entgehen und sozial Benachteiligten zugute kommen. Wöchentlich gehen Lieferungen an Asylsuchende und Menschen, die von Sozialhilfe leben müssen.

Es hat sich sehr bewährt, dass Menschen, die von diesem Dienst profitieren turnusmässig in die Verteilarbeit eingebunden werden.

Wir suchen

Sportausrüstung

Es dient der Integration, wenn Kinder sich in Vereinen sportlich betätigen. Die Vereinsbeiträge übernimmt vorderhand der Verein INTEGRAENICHEN. Sportausrüstung sprengt oft das Budget der Familien. Deshalb sind Sportkleider und Turnschuhe willkommen. Bitte melden bei Liliane Zimmermann.

Freiwillige im Offenen Treff (Montagnachmittag)

Deutsch sprechen, bewirten, mit Kindern spielen oder Hausaufgaben machen. Die Last liegt zur Zeit auf wenigen Schultern. Wer schnuppert einmal rein?

Gartencoach Moortal

Die Eisheiligen sind vorbei. Der Garten ruft. Gartenarbeit dient der Beschäftigung, es soll aber auch Selbstangebautes für die eigene Küche geerntet werden können.

Wer kennt jemanden, der die Gartenarbeiten im Moortal etwas anleiten und fachlich begleiten könnte?

Carambole-Brett

Wer hat ein ungenutztes Carambole-Brett zuhause? Für sportliche Aktivität um den Tisch wäre Carambole willkommen.

Danke für Ihr Interesse und Ihr Mittragen!

Gränichen 14. Mai 2019

Simon Pfeiffer